

# NEWSPAPER

## Polsek Warungkondang Sambangi Warga Desa, Kapolsek dan Kapolres Ungkapkan Apresiasi

Cianjur - [CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID](http://CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID)

May 22, 2024 - 12:42



Polres Cianjur Polda Jabar — Personel Polsek Warungkondang melakukan kegiatan sambang ke warga desa binaannya pada hari Rabu, tanggal 22 Mei 2024. Kegiatan ini dilaksanakan sebagai bagian dari upaya mendekatkan diri dengan masyarakat dan memperkuat sinergi antara kepolisian dengan warga di

wilayah hukum Polres Cianjur.

Dalam kegiatan sambang tersebut, Personel Polsek Warungkondang turut menyampaikan informasi terkait kamtibmas, memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan, serta mendengarkan keluhan dan aspirasi warga secara langsung. Hal ini dilakukan sebagai bentuk pelayanan prima kepada masyarakat dalam rangka menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan terbebas dari gangguan kejahatan.

Kapolsek Warungkondang, dalam kesempatan tersebut, menyampaikan bahwa kegiatan sambang ke warga desa binaan merupakan bagian dari strategi Polsek dalam mendukung program-program pemerintah daerah terkait pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat. "Kegiatan ini bukan hanya sekadar kunjungan, tetapi juga sebagai wujud nyata dari komitmen kami dalam memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat," ujar Kapolsek.

Tidak hanya itu, Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., juga menyampaikan apresiasinya terhadap upaya Personel Polsek Warungkondang dalam menjalin hubungan yang harmonis dengan warga desa binaannya. "Saya mengapresiasi langkah-langkah yang telah dilakukan oleh Personel Polsek Warungkondang dalam mendekati diri dengan masyarakat, terutama melalui kegiatan sambang ke warga desa binaan. Semoga sinergi yang terbangun dapat terus ditingkatkan untuk menciptakan kondisi yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polres Cianjur," ujar Kapolres.

Dengan adanya kegiatan sambang yang dilakukan secara rutin dan terencana oleh Personel Polsek Warungkondang, diharapkan dapat terwujudnya hubungan yang harmonis antara kepolisian dengan masyarakat. Hal ini sejalan dengan komitmen Polres Cianjur dalam memberikan pelayanan publik yang terbaik serta menjaga kamtibmas di wilayahnya.